
　３月 12 日（木）堀内体育館にて３月

度例会が開催されました。テーマは「Ｌ

Ｄ道場」で、年齢に対する生活と体力診

断を行いました。

　立ち幅跳び、上体起こし、腕立伏せ腕

屈伸、時間往復走、５分間走の５つの運

動テストにより体力測定をし、後日にな

りましたが、結果をまとめて会員個々に

お渡ししました。体力測定では、会員は

皆およそ同年代のため、周りの人と数値

を比べて楽しんでいる方や、中にはショックを受けている方もい

らっしゃったように思いますが、自分の体力が年齢とあっているの

かを確認できたのではないかと思います。

　また運動テストの前後には、売豆紀先輩に、体力と健康についての講

話をしていただきました。やはり日頃不健康な生活を送っているためか（？）、質疑応

答の時間は活発な意見が出て、会員みんなが自分の健康について考える時間になったの

ではないかと思います。売豆紀先輩、お忙しい中時間を割いていただきまして本当にあ

りがとうございました。会員の皆様も、もしかしたら次の日は筋肉痛に襲われている方

もいらっしゃったかもしれませんが、ご協力本当にありがとうございました。

　ぜひこれを機会に、会員の皆様が健康について考え、ちょっとした日々の生活を改善

することができればと願っています。
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～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践!!



　晴天の中、わが会員交流委員会担当事業

の『花見例会』が始まりました。私は直前

の委員会と前日の準備の参加が出来なかっ

たため、当日の朝から母と 150 個のおに

ぎりと格闘していました。炊き立てご飯

だったので、熱さとの闘いでした。

　お昼からは、皆と合流して準備なのです

が、委員長や副委員長の指示がないと何も

出来ない自分が情けなかったです。こうし

た中、花見例会が始まりました。

　各テーブルに半被を着た新入会員コン

シェルジュを配置して、バーベキューの具

を焼いたり、ドリンクを作りに行ったりで

忙しく、ＯＢと会話する時間もあまりな

かったのですがそこは７月の認承記念式典

でということで…。例会はスムーズに進行

し終了。そして余興へ…。

　余興での「格付け」は、ＯＢの方々の味

覚の良さに驚かされました。後かたづけも、

メンバー全員でやるので、思ったより早く

終了し、あっという間に一日が過ぎました。

　途中で照明が消えたりと、反省点も色々

あったのですが、来年の参考になればと後

日委員会での反省会で意見の発言がありま

した。これから先も、さまざまな事業があ

るので、盛り上げるべく頑張っていこうと

思います。
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　( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会　JC

プライド実践委員会です。現在、各地で活動している JC

メンバーは減少の一途を辿っております。メンバーを拡

大するためには今活動している我々がしっかりと JC マン

としてのプライドを持って活動しているかということを

振り返ってみる必要があります。地域から信頼を得てい

るのか？自分は JC で活動していると自信を持って言える

のか？というところで４月 24、25 日に JC 会員アカデミー

～今、俺たちから始まる JC プライド～を開催いたしました。24 日は夕方から会頭の講話を聞き、

研修に参加するメンバーはその後宿泊施設に戻り早速、与えられた課題を班ごとに検証。翌朝はこ

の研修の目玉 ｢ 限界猛呼訓練 ｣ を行いました。自分の殻を破るというこの訓練は翌日には声が枯れて

出ないくらいの激しいものです。その後は再び自分を見詰めなおし目標を立てることを行い、昼か

らは ｢ こんなときあなたなら？ ｣ という問題を寸劇を交えて班ごとに発表してもらいました。タイト

なスケジュールで進んだ研修でしたが参加された JC メンバーの充実した表情を見ると大変有意義な

時間だったのだと思うことが出来ました。こういった研修に参加したことのない

方、一度は経験してみてください。意外と楽しいですよ！

　　　　( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会

　　　　　JC プライド実践委員会　委員　横山　裕樹

　３月 15 日に山口リフレッシュ

パークで４ＪＣ野球大会が行われ

ました。私は入会して初めて野球

に参加しました。しかもキャプテ

ンという立場で…。最初は戸惑い

の連続でしたが、練習や試合を重ねるうちに他のメンバーの方

に助けてもらい、なんとか役目は果たせたかと思います。

　結果は吉南ＪＣには勝ちましたが山口ＪＣに負け、１勝１敗

ということになりました。今回は主力メンバーが数名欠席とい

うことで、本来の力は出せなかったかもしれませんが、大物ルー

キーが誕生し、これからが楽しみになりました。

　本番である５月のブロック球技大会はメンバー一丸となって

地区大会に勝ち上がるつもりです。頼りないキャプテンではあ

りますが、懸命に頑張りますので、応援よろしくお願いします。

また、ブロック球技大会にはたくさんの選手、応援の参加をお

願いいたします。

萩ＪＣダイナマイツ  キャプテン　中野　隆

出向者だより  vol.3

日時：3 月 15 日（日）  場所：山口リフレッシュパーク



　なにかと新しく物事を始めることが多い春。自律神経のバランスが崩れやすく、イライラしたり精神的に不安定に

なったりとストレスがたまりやすい季節です。こんなときは血行を良くする食べ物や香りの強い食べ物で、体の内側

から元気を取り戻しましょう！◆黒豆・あさり・牡蠣・いわし・ほうれん草・春菊・三つ葉・青じそ・菜の花・ゆず・

苺 etc� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　私にとっては短い様で長い

３ヶ月という研修期間が過ぎ、よ

うやく正会員として承認されＪ

Ｃマン（ウーマン？）としてスター

トラインに立ちました。ＪＣに入会しなければ知り

合う機会のなかった方々も多く、こうして皆様と共

に同じ目的を持って様々な事業に取り組んでいける

事を心から嬉しく思っています。まずこの１年は会

員交流委員会で玉村委員長にご指導いただき、地

域社会に役立つ様微力ながらも邁進していく所存で

す。これからもどうぞよろしくお願い致します。

佐久間　慈子（さくま　よしこ）

（株）如来堂
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　3 月 22 日（日）、新美祢カントリークラブにおいて、

第 2 回じゃがいもが開催されました。

　今年度幹事の日頃の行いの悪さを表すかのように？あ

いにくの天気の中でのプレーとなりました。そんな中、

すばらしいプレーだったのが優勝された長岡 OB でした。

ハーフ 30 台というのはさすがです。見事優勝に花を添

えられました。

　個人的に印象深かったのは同組で回った安森君のドラ

イバー！当然のように？ドラコンを獲っていきました。

あれで赤から打つのは反則のような･･･ドラコンの設定ホールは今後よく考える必要

がありそうです。

　今回も OB の皆様には多数ご参加いただきありがとうございました。現役も負け

ずに多数のご参加お待ちしております。 

じゃがいも　副幹事　大久保　裕元

第 2 回 じゃがいも

　田村理事長杯ブロック研究会が、3 月 4 日（水）にト

マト村に於いて開催されました。

　OB・現役の皆様方におかれましても、年度末のお忙

しい中、多数ご参加いただきまして、ありがとうござい

ました。

　大会結果は、理事長の任期を終えて誰にも気を遣う必

要がなくなった？山縣直前理事長が優勝されました。

　最後になりましたが、本年度ブロック研究会　幹事を

務めさせていただきます波多野慎一と申します。OB の

方々と現役の交流の場が楽しく盛り上がるように努めてまいりますので、本年度

も何卒よろしくお願いいたします。

ブロック研究会　幹事　波多野　慎一

第１回ブロック研究会
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　４月４日（土）、我々、萩青年会議所の独身族の

エース、豊田副理事長がついにご結婚されました。

おめでとうございます。金谷天満宮にて無事、神

前結婚式を済まされ、萩

本陣で市内はもとより各

所から約 200 名を超える

規模で披露宴が行われま

した。その後行われた２

次会では、社員の皆様や

我々ＪＣメンバーによる

余興が行われ、大いに盛

り上がりました。


